



LA TROMPETTE

## L'Espagne annonce des élections anticipées

- Josue Michels
- [01/06/2023](#)

Le parti de gauche du Premier ministre espagnol Pedro Sánchez a subi d'importantes défaites lors des élections régionales de dimanche. Le parti PSOE de Sánchez et ses partenaires de gauche détenaient la majorité gouvernementale dans 10 des 12 régions autonomes espagnoles et voulaient la défendre. Ils n'y sont parvenus que dans trois d'entre elles. En réponse à cette défaite, Sánchez a annoncé des élections nationales pour le 23 juillet.

**Une stratégie audacieuse :** Bien que Sánchez et ses alliés aient perdu des majorités, ses rivaux de droite, le Parti populaire, n'ont pas non plus réussi à obtenir une nouvelle majorité. Une nouvelle coalition conservatrice dépendrait donc du parti de droite marginale Vox. En annonçant des élections anticipées, Sánchez espère que ses concitoyens le soutiendront plutôt que d'envisager l'entrée d'un parti « extrême » au gouvernement.

Je suis personnellement au courant des résultats et je pense qu'il est nécessaire de donner une réponse. Le mieux est que les Espagnols prennent la parole pour déterminer l'orientation politique du pays.  
—Pedro Sánchez

**Le défi de la droite :** Sánchez a passé des semaines à parcourir le pays pour faire campagne contre le nouveau chef de l'opposition conservatrice, Alberto Núñez Feijoo. Les élections régionales, considérées comme un test pour les élections nationales ultérieures, montrent que l'Espagne souhaite le changement.

**Impact sur l'UE :** Le 1<sup>er</sup> juillet, l'Espagne assurera la présidence tournante du Conseil européen. Le résultat de l'élection pourrait donc affecter non seulement l'Espagne, mais aussi l'Union européenne dans son ensemble.

**Observez la transformation de l'Europe :** Comme le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, l'a noté dans l'article de couverture de notre dernier numéro, « *Dix rois du nouveau Saint Empire romain se levant maintenant* » (à paraître bientôt), nous voyons la montée prophétique de 10 nations ou groupes de nations en Europe qui s'uniront et changeront l'histoire du continent et du monde. Son article fait référence à la façon dont Herbert W. Armstrong, rédacteur en chef de notre magazine prédécesseur, *The Plain Truth [La pure vérité]*, a noté que l'Espagne serait probablement l'un de ces dix rois.

Ces élections anticipées nous donnent une raison supplémentaire de surveiller l'Espagne et la montée d'un gouvernement plus fort et plus autoritaire.